



LUMBRALES

# Los trabajos en el castro descubren una puerta romana “monumental”

■ Isabel Jiménez presenta las actuaciones de La Salina en materia patrimonial y turística  
■ La rehabilitación de la Casa de los Condes la convertirá en un gran museo arqueológico

CASAMAR/DAVID GARCÍA CAMES

La presidenta de la Diputación, Isabel Jiménez, dio a conocer ayer durante su visita a Lumbrales que las excavaciones arqueológicas en el Castro de las Merchanas han permitido descubrir una puerta romana que los expertos califican de “monumental”. Según manifestaron los arqueólogos, la importancia de esta estructura radica en que “no existe en toda la provincia una puerta monumental romana de estas características”.

Los trabajos en Las Merchanas, incluidos en el programa de Castros y Verracos, dieron comienzo el pasado mes de noviembre y está previsto que finalicen este mismo mes. Según Diputación, serían necesarios unos 310.000 euros para poder proseguir con las excavaciones. En opinión de Ricardo Martín Valls, profesor de la Universidad de Salamanca, los restos descubiertos “podrían datar de una época romana tardía, sobre el siglo IV d.C.”, lo que acrecienta su valor y excepcionalidad en esta zona.

Isabel Jiménez, acompañada durante toda la visita por las autoridades locales y por los diputados de Patrimonio y de Educación, destacó a su vez los trabajos en la Casa de los Condes, que permitirán convertir el edificio en el nuevo centro turístico de Lumbrales. Al término de las obras que actualmente se están llevando a cabo, este inmueble del siglo XIX será la sede del Museo Arqueológico y también del Museo

La importancia de este hallazgo estriba en que no existe en toda la provincia una puerta romana de estas características



Juan Borrego, Isabel Jiménez, Francisca Sánchez, Jesús María Ortiz y Domingo Comerón./FOTOS: CASAMAR

Textil. La rehabilitación de la Casa de los Condes tiene un presupuesto de 216.268 euros.

Durante la visita, Isabel Jiménez también señaló que el Parque de Bomberos Voluntarios de Lumbrales contará con una nuevo camión autobomba, con 3.000 litros de capacidad y un coste de 200.000 euros. Antes, la presidenta se había desplazado al parque municipal en el que ocho trabajadores de Lumbrales desarrollan un taller de empleo en albañilería financiado con más de 150.000 euros por la Junta, la Diputación y el Ayuntamiento.



Los restos de la puerta romana comienzan a asomar en Las Merchanas.